
- Philip Cordes: 1. Vorsitzender 
- Jürgen Ebert: 2. Vorsitzender 
- Volker Unger: Geschä sführer 
- Beate Machner: Kassenwar n 

- Dr. Marc Hugo: Sportwart 
- Ulrich Mann: Jugendwart 
- Monika Nickel: Pressewar n 
- Peter Baron: IT & Datensicherheit 

Liebe Mitglieder, 
 
 
Am 01.03 ha en wir unsere diesjährige Hauptversammlung und haben uns sehr gefreut mit knapp 
20 Teilnehmern das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und einen Blick vorauszuwerfen. 
 
Wie auch in den Jahren zuvor ist die gelbe Filzkugel bei uns in 2023 besonders früh (Anfang April) 
und auch wieder besonders lange (Oktober) geflogen. 
 
Über die wenigen Platzfehler haben wir uns wie immer besonders gefreut, da wir die Plätze in 
Eigenregie vorbereitet haben. So ist es auch in 2024 geplant, mit einem ersten Arbeitseinsatz am 16. 
März, zu dem wir bi en zahlreich zu erscheinen. 
Wir planen die Plätze für die Osterferien und das anstehende Kindercamp am 8. April fer gzustellen. 
 
Die Mitgliederzahlen sind stabil geblieben, mit einem leicht steigenden Anteil der ak ven Spieler. 
Wir sind mi lerweile 265 Mitglieder, davon 44% Frauen und 32% jünger als 18 Jahre alt … 
 
Die steigende Zahl der Mitglieder spiegelt sich auch in der Anzahl der gemeldeten Mannscha en 
wider. Wir haben dieses Jahr insgesamt sieben 4er Mannscha en gemeldet (U12 mixed, U15 mixed, 
Damen 30, Herren 40 I & II, Herren 50 I & II), von denen die Erwachsenen am Montag, Dienstag und 
Donnerstag am Abend trainieren werden. 
 
Gerade der Kinderbereich bleibt für uns besonders wich g, mit der limi erten Anzahl von Plätzen 
und mit Nico als bisher einzigem Trainer jedoch auch eine Herausforderung. 
Im letzten Jahr haben 55 Kinder bei Nico trainiert und als Verein unterstützen wir weiterhin mit 40 € 
pro Kind. Da auch Nico nicht mehr der Jüngste ist, gilt es hier die Zukun  vorzubereiten. 
Für 2024 lassen wir das Kinder und Jugendtraining noch einmal wie gehabt von Nico durchführen.  
 
Im Jahr 2023 haben wir im größeren S l in die Anlage inves ert und haben jetzt einen Kinderplatz, 
einen Bouleplatz und eine verschönerte Grünfläche. 
Durch ges egene Zuwendungen der öffentlichen Hand und mehr Spenden der Mitglieder konnten 
wir diese Inves onen stemmen und sind weiterhin gut finanziell aufgestellt. 
 
Die Bücher wurden geprü  und der Vorstand und die Kassenwar n entlastet. 
 
Der Vorstand bleibt für das Jahr 2024 unverändert und setzt sich wie folgt zusammen. 
 

 
 
 
 
 
Claudia Ebert und Jürgen Traser werden ihr Amt als gewählte Kassenprüfer auch für das Jahr 2024 
wieder ausüben. 
 
Wir freuen uns auf die anstehende Saison, die wir mit einem Frühlingsmarkt am 01. Mai einläuten 
werden. 
 
Mit besten Grüßen, 
 
Philip Cordes  
im Namen des gesamten DJK Vorstands 

DJK-Sportgemeinscha   
Buchschlag e.V. Tennisverein 
 


